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【一括質問】

個人 日本共産党
質問者氏名

１ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)来年度予算編成について

①市民の生活実態を調査し、市民に寄り添う市政を。

②財源確保について。

③教育予算の確保を。

(２)地域経済活性化を

①ＴＰＰについて。

②市民との協働による経済発展ビジョンづくりを。

(３)秘密保護法案について

①市民生活への影響。

２．青少年施策 (１)不登校の対策充実を

①不登校をなくす取り組みを。

(２)相談窓口の拡充を

①窓口の一本化について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

２ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．安全・安心のまちづ (１)台風２６号被害について

くりを ①被害への対応と対策は。

②被災した市民への具体的な支援策を。

(２)地域防災計画の充実を

①災害発生時の広報について。

②区・地域との連携した防災計画の具体化を。

(３)災害に強いまちづくりを

①計画的な調整池の設置を。

②適正に規制・誘導する都市計画を。

２．地域循環型経済の推 (１)地域の経済力を生かし活性化を

進で元気なまちに ①公契約条例、商工業振興条例の制定について。

(２)農業の活性化を

①特産品加工の開発、販売について。

②耕作放棄地の活用を。

(３)商工対策の強化・支援を

①住宅リフォーム補助制度への増額を。

②買い物弱者対策を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

３ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．改悪される社会保障 (１)安心の介護保険制度に

について ①国の施策に対する市の考えは。

②保険制度から除外される人の対策について。

③少額年金・無年金者の保険料免除について。

④移送サービスの充実を。

(２)医療制度改悪について

①窓口負担増について。

②国民健康保険税限度額の引き上げについて。

(３)生活保護について

①生活保護制度改悪による問題は。

(４)年金削減について

①年金削減による地域経済の影響は。

２．市営住宅について (１)低廉で安心して住める住宅を

①今後の計画は。

(２)高齢者住宅について

①市の目が行き届く高齢者住宅を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一括質問】

個人
質問者氏名 古場 正春

４

質 問 事 項 要 旨

１．安心安全な街づくり (１)安心安全な街づくり

①平成２５年１１月３日に交通事故が起きました。八街市は

どのように考え指導しているのか。

②公共財産の使用に対し見直しはあるのか。

③今回の事件で中学生が深夜１０時近くに自転車に乗って外

出した点を、学校はどのような教育指導をしているのか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一括質問】

個人
質問者氏名 桜田 秀雄

５

質 問 事 項 要 旨

１．市表彰制度 (１)表彰基準改革について

①表彰基準１項（市議会議員）、２項（市長等）の削除。

②防犯、環境整備、子どもの見守りなどの社会奉仕活動に対

する賞（感謝状）の創設。

③区、学校、各種団体からの推薦制度のルール化について伺

う。

２．道路・交通事業 (１)私道整備助成制度について

①県内の私道整備助成制度の現状について。

②私道整備助成制度の創設を求めるが如何か伺う。

(２)バイパス事業

①バイパス５区大関交差点の先行整備、その後について（平

成２３年６月質問）。

(３)デマンドタクシー

①デマンド型タクシー試験運行結果。

②結果の分析、今後の取り組みについて伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

６ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．安心安全な街づくり (１)交通事故撲滅について考えを伺う

について ①八街市としての取り組みについて伺う。

②諸団体と協力しての啓発活動を求めるが如何か伺う。

③道路の危険箇所に対する対応を求めるが如何か伺う。

２．道路問題について (１)道路の安全な通行について考えを伺う

①市内各所の側溝の隙間を点検し、無くして欲しいが如何か

伺う。

②１区５０号線八街ほ２０８番地地先拡幅について伺う。

③市道修繕が必要な箇所の把握と対応について伺う。

３．榎戸駅について (１)現在の進捗状況について伺う

①東口、北口説明会はどの様になっているのか、関係地権者

の対応等の状況を伺う。

②ＪＲとの協議状況について伺う。

③駅周辺整備の八街市計画予算について伺う。

４．教育問題について (１)子供たちが生きる力を付けるとはどの様に考えるのか伺う

①学力向上についてプロジェクトの強化の考えはないのか伺

う。

②新学習指導要領での授業時数確保について伺う。

③青少年の健全育成について伺う。

④八街市郷土資料館について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

７ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．安心・安全なまちづ (１)消防、防災について

くり ①市地域防災計画策定後の活用について。

②台風２６号及び２７号に於ける被害状況について。

③台風２６号及び２７号に於ける災害復旧へ向けての現状と

今後の対策について。

④災害対策本部を設置する際の本市の体制について。

⑤消防団活動及び消防団員確保に向けた本市の取り組みにつ

いて。

⑥北総中央用水排泥工を活用した防火活動の周知について。

(２)治水、利水対策について

①本市の調整池等の現状と今後の計画について。

②上砂上流に於ける調整池の設置について。

２．教育問題について (１)「八街教育の日」月間について

①「八街教育の日」月間の具体的な取り組みについて。

(２)学校給食について

①「八街教育の日」月間に於ける地産地消を推進する「給食

レストラン」の開催について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一括質問】

個人 誠和会
質問者氏名

８ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．まちの安心、安全に (１)冠水問題について

ついて ①道路側溝の泥揚げ清掃について。

②流末排水施設の機能向上について。

③高台農地からの肥よう土流出防止対策について。

(２)押しボタン式信号機設置について

①県道２２号線スポーツプラザ入口に横断歩道及び押しボタ

ン式信号の設置について。

(３)防災について

①防災訓練について。

(４)デマンド交通について

①試験運行について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一括質問】

個人 誠和会
質問者氏名

９ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．安全・安心の街づく (１)本市犯罪の現状について

りについて ①犯罪数と傾向について。

②犯罪数を減らす対策と、犯罪発生の多い原因はどの様な事

が考えられるのか。

(２)防犯について

①防犯活動の整備について本市の考えは。

２．共に支え合える街づ (１)ぷれジョブ事業について

くりについて ①障がいのある子どもたちの為に、「ぷれジョブ」を本市で

も導入出来ないか。

３．農地の活性について (１)農地における再生可能エネルギー発電について

①農業の健全な発展と調和のとれた再生可能エネルギー発電

の導入について本市の考えは。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一括質問】

個人 誠和会
質問者氏名

１０ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．安心・安全な街づく (１)空き地、空き家の対応について

り ①担当課の役割と範囲について。

②災害時等における事前の対応と対策について。

２．活力ある街づくり (１)北口市について

①３カ月間の状況について。

②今後の活動について。

(２)地域活性化について

①八街産落花生の販売促進の現状について。

②八街市料理コンテストについて。

(３)地域活性化研究会について

①現在の活動状況について。

②今後の活動や位置づけについて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一括質問】

個人 誠和会
質問者氏名

１１ 長谷川 健介

質 問 事 項 要 旨

１．八街バイパスの進捗 (１)５区地先の共用開始の時期について。

状況

２．八街市消防団につい (１)消防車、消防機庫等の今後の整備計画について。

て (２)団員の中型免許取得状況について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

１２ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．台風２６号の被害状 (１)被害中でも、床上、床下を含めて、道路冠水の状況は如何

況 か。

(２)道路冠水を解決するための具体的な方策と進捗状況は如何

か。

２．市営住宅について (１)跡地の有効利用のために、平屋の住宅を集約出来ないか。

(２)市営住宅入居者のうち、ひとり親家庭は何世帯か。

(３)退去時の原状復旧に必要な金額を積み立てたら如何か。

３．ご当地ナンバー発行 (１)八街市登録のバイクは何台か。

事業について (２)ピーちゃん・ナッちゃんのナンバープレートを発行出来な

いか。

４．電気自動車の充電イ (１)地球温暖化対策の一環として、電気自動車の普及を推進す

ンフラ整備について るため、市の所有地内に充電器を整備したら如何か。

５．防犯カメラ設置につ (１)八街市の犯罪状況は如何か。

いて (２)防犯カメラ設置場所の犯罪発生状況は如何か。

(３)安全・安心のまちづくりのため、さらなる防犯カメラの設

置の考えはないか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

１３ 鯨井 眞佐子

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題について (１)バイパスの進捗状況は如何か。

(２)住野十字路交差点改良を早期に望むが如何か。

(３)国道４０９号朝陽小交差点の改良を早期に望むが如何か。

２．高齢者の健康を守る (１)救急医療情報キットの配布を望むが如何か。

為に

３．分別収集について (１)雑紙の回収が始まったが、市民への周知徹底の取り組みを

伺う。

４．防犯灯について (１)１０月末で要望を締め切りましたが、件数は如何か。

(２)要望締め切りを１０月ではなく、５月頃に変更できないか

伺う。

(３)防犯灯の今後の計画について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

１４ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．デマンド交通につい (１)デマンド交通試験運行について

て ①登録者数と利用者数について伺う。

(２)デマンド交通運行について

①試験運行を受け、本市の今後の取り組みについて伺う。

２．地産地消について (１)特産品開発について

①地域資源を活用した商品開発を積極的に行うべきと思うが

如何か。

３．夢があふれる街づく (１)市の花「ヒマワリ」の活用について。

りについて ①「ヒマワリ」を活用したイベント等、本市としての今後の

取り組みについて伺う。

②ボランティアを活用し、ヒマワリロード事業、ヒマワリプ

ランター事業等を展開してみては如何か。

４．子育て支援について (１)一般開放室について

①総合保健福祉センター３階、スポーツプラザ２階の一般開

放室の遊び場スペース、遊具の充実を求めるが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１５ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．街づくりについて (１)都市計画について

①市街化区域と市街化調整区域を分ける用意はありますか。

(いわゆる線引き)

②昭和４８年に決定した都市計画道路は、現在も生きている

のか。未完成道路の扱いはどの様になるのか。

２．八街ブランドについ (１)ピーナッツの発信力向上について

て ①全国ピーナッツサミットを企画したらどうか。

３．市のイメージについ (１)八街少年院について

て ①八街少年院の名称をもっと大きく千葉東少年院などに出来

ないか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一括質問】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１６ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．災害対策について (１)３０６ミリの豪雨があった台風２６号時には設置されなか

った災害対策本部が台風２７号時には設置されましたが、

この辺の経緯について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


